

## La réponse de Dieu à la souffrance

### Description

[RG090511](#)

Psaume 77 :13-20

Les chiffres sont stupéfiants. . . Des millions de personnes dans le monde vivent encore aujourd'hui dans la pauvreté, la faim et même l'esclavage. Considérez :

• 1,4 milliard de personnes vivent dans l'extrême pauvreté. <sup>1</sup>

• Plus d'un milliard de personnes n'ont pas assez à manger. <sup>deux</sup>

• 27 millions sont en esclavage. <sup>3</sup>

• 24 000 enfants meurent chaque jour de causes évitables. <sup>4</sup>

Où est Dieu au milieu de toutes ces souffrances ?

Dieu prend soin des veuves et des orphelins et attend de son peuple qu'il fasse de même. Lorsque le peuple d'Israël était en esclavage en Égypte, Dieu entendit leurs cris et descendit pour les délivrer de la puissance des Égyptiens. Mais Dieu n'a pas accompli cela en prononçant les paroles d'un décret divin. Au contraire, il est venu à Moïse, et devant un buisson ardent qui ne voulait pas être consumé, il a appelé Moïse pour conduire le peuple hors de la servitude.

Dieu nous invite à participer à sa mission d'amour, de miséricorde et de justice.

**date créée**

2011/09/05